

## Einweihung Familiengartenareal Jordan/Eymatt

Stichworte aus der Sicht von Landschaftsarchitekt Klaus Woodtli

Vorab sei an die Stadt Bern, die Planungs- und Baudirektion sowie an die Stadtgärtnerei ein herzliches Dankeschön für den unserer Firma erteilten Auftrag und das vertrauensgeprägte Zusammenarbeiten gerichtet. Hervorzuheben ist das reibungslose Miteinander zwischen Planungsabteilung/Stadtgärtnerei, Geologe, Unternehmer und Familiengartenverein. Das Grundkonzept der Stadtgärtnerei wurde übernommen. Hervorstechende Gestaltungsmerkmale sind:

- grosszügig angelegte Feldhecken und Zwischenräume zwischen den einzelnen Gartenteilen
- Feldhecken als Bewahrer von Flora und Fauna
- der Erhalt von Nützlingen (weniger Spritzmittel).

Geologische Schwierigkeiten gab es vornehmlich bei der Erstellung der befahrbaren Strassen zu lösen.

Die aktive Mithilfe der zukünftigen Gartenbesitzer (Fronarbeit) wirkte sich sehr positiv auf das finanzielle Endergebnis aus.

Wir hoffen und wünschen, dass

- die Anlage ihrem Zwecke voll und ganz dient;
- die Gartenbesitzer den geplanten Rahmen fördern werden;
- sich jedermann in der Anlage wohlfühlt und erholsame Stunden unter Freunden und Gleichgesinnten geniesst.

Bern, im Mai 1987